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文  責 ： 校 長  感 王 寺  等 
芸術の秋・学びの秋 

 今週の６日(水)、“Make it yourself”～最高の笑

顔をもう一度～のスローガンのもと、大きな学校行事

では最後となる文化祭を実施しました。 

 教科や部活動の作

品、ふるさとコミュニ

ケーション科(FC)の調

べ学習の展示、リモー

トによるＦＣのプレゼ

ンや英語スピーチの発

表、そして17日(日)

の全日本マーチングコ

ンテストに出場する迫

力ある吹奏楽の演奏

と、中学校最後の思い

のこもった３年生の構

成劇の舞台発表など、

丸一日芸術の秋を楽し

みました。 

 一つ一つの作品には

生徒の個性が観られ、

ＦＣの発表からは学習

の成果が感じられまし

た。また、３年生の構

成劇では、進路を控え

た３年生として自分の

道を切り開くことへの

不安と決意を感じるこ

とができました。 

 文化祭を終え、３年

生はいよいよ進路設定

の時期を迎えます。行

事から学習へシフトチ

ェンジすることになり

ますので、学びの場に

ふさわしい落ち着いた

学校の雰囲気が創れる

よう１，２年生も協力

してください。また、

進路に向かう３年生の姿から、1年後２年後の自分を

想像してほしいものです。 

来週の火曜日からは期末テストです。過ごし易くな

ったこの季節、部活動停止期間の意義を踏まえつつ、

学びの秋を満喫しましょう。 

生徒会もバトンタッチ 
昨日の８日(金)、後期生徒総会を実施しました。

前期の活動反省と新役員の任命、新旧役員の引き継

ぎと後期生徒会のスローガンの発表、後期の活動計

画の確認、身なり規定の正式な変更が内容でした。

先週から引き継ぎを兼ね、新旧役員で一緒に活動し

てきました。旧役員の皆さんは、昨日でバトンタッ

チとなりましたが、日常活動とともに行事も中心者

としてよく頑張りました。校則検討委員会で身なり

規定の見直しもしました。ごく一部

に少し変わった髪型を目にすること

がありましたが、生徒同士で注意し

合い、改善できているようです。 

【新しい髪型・身なり規定】 

(1) 頭髪・身なりは誰が見ても、どのような場面

においても通用する髪型とし、清潔感があるもの

とする。 

(2) 前髪は眉が完全に隠れない程度とし、前にた

れるような髪はピンで留める。髪の毛が肩に掛か

る場合には、しっかり結ぶ。髪留めの色は、黒・

紺・茶とし、板ゴムは使用しない。 

(3) 化粧、マニキュア、眉・まつげ等に手を入れ

ない。パーマや髪染め、脱色、装飾品(ピアス

等)の着用、整髪料やアイロン、香水等の使用は

禁止とする。 

 旧生徒会役員の努力で変更できた内容ですので、

その意義を忘れることなく、規則を守り継続してい

ってほしいと思います。 

新生徒会役員とスローガン等は次の通りです。 

○ 新生徒会本部役員 

会  長 三輪 修平 

副 会 長 松元 玲生 ・ 吉田 遥海 

書  記 内野 千翔 ・ 森 あかり 

書記補佐 甫立 翔洸 ・ 冨吉 凛 

会  計 戸木田 史生 ・ 有馬 瑠夏 

会計補佐 大石 美優 ・ 森園 斗翔 

○ 生徒会専門部 

 生活部長：中島 虎崇  副：髙野 冥沙 

 学習部長：福永 乙葉  副：福島 新汰 

 整備部長：荒井 悠良  副：桒原 祐心 

 文化部長：宮脇 輝   副：西園 心結 

 体育部長：中西 羽流  副：堀口 理央 

 保健部長：小畑 花音  副：濵野 快斗 

図書部長：内田 美桜  副：上浦 和馬 

テスト前の週休日、何時間勉強できるか挑戦を！ 



○ 生徒会スローガン 

 「 十人十色 」～可能性は無限大～ 

○ 生徒会目標 

１ 文武両道に励む北中生 

２ 一人一人考え行動し、より良い学習の場をつ

くる北中生 

３ 先手あいさつを心がけ、地域に愛される北中

生 

 ３年生が安心して学習や進路に向かえるよう、新

しいスローガンと目標のもと、新生徒会役員を中心

に１，２年生が北中を支えよう。 

仲よし音楽発表会 
先月の30日(水)、

ＳＳプラザせんだい

で開催された薩摩川

内市誕生20周年記念

川内東郷地域仲よし

音楽会に本校代表と

して３年４組の皆さ

んが合唱で参加しま

した。発表会のトップバッターでしたので、開会行

事からステージに上がって待つことになりました

が、話を聴く態度も合唱も素晴らしかったと講評で

も誉めていただきました。 

賑やかに参加していた小学生の目にも、憧れの中

学生の姿として良き手本になったものと思います。

合唱の様子は主催者の許可を得て北中ブログ【あか

ね】にアップロードしてありますので、よろしけれ

ばご覧ください。 

吹奏楽部定期演奏会 
今月４日(月)振替休日に、ＳＳプラザ川内にて第

26回川内北中学校吹奏楽部定期演奏会が開催されま

した。三連休の最終日でしたが、たくさんの方々に

お越しいただき、夏の祭典や県吹奏楽コンクールで

金賞に輝いた曲やマーチング全国大会の曲など披露

することができました。ＯＢ・ＯＧステージでは前

顧問の宇都教諭にも参加していただいたり、ゲスト

ステージでは宮之城吹奏楽団のサクソフォン四重奏

を披露していただいたりと会場を盛り上げていただ

きました。３年生は定期演奏会で卒部(仮)となりま

したが、１，２年生が吹奏楽部の伝統を引き継ぎ頑

張ってくれるものと思います。 

 

県総体駅伝競技大会 
今週の７日(木)、指宿市総合運

動公園陸上競技場周辺コースで開

催された県総体駅伝競技の部に、

男女駅伝部が参加しました。文化

祭翌日の大会で、文化祭を終えて

から会場入する選手もいて、大変

だったのかもしれませんが、選手

は一生懸命たすきを繋ぎました。

大会結果は男子34位・女子 28位

と、満足できる結果ではなかった

のかもしれませんが、ベストを尽

くそうとする姿が見られ、最後は

笑顔で写真に収まりました。３年

生の中学校での競技は最後となり

ましたが、１，２年生は来年に向

け、既にスタートしているわけで

すから、その自覚を持って練習に

取り組んでいきましょう。なお、

男子は川薩地区の宮之城中学校が優勝し、全国大会出

場を手にしました。おめでとう！宮之城中駅伝部。 

お知らせ 
○ 忘れ物 

ＰＴＡのあんしんメールでもお知らせしましたが、

文化祭日の体育館にビデオカメラを置き忘れた方がい

らっしゃいました。職員室で保管してありますので、

学校へご連絡ください。 

○ 未納のお知らせ 

給食費の未納状況を

度々お知らせしておりま

すが、10月23日現在で、

65世帯・生徒数75名分で、 

1,176,730 円になります。また、本校在籍者の過年度

は小学校時代の分も含め、18 世帯・21 児童生徒で、

967,793 円となります。給食センターより通知が届い

ているはずですから、内容を確認され納金ください。 

給食費の未納については、食材代が不足するばかり

でなく、給食センター職員の事務作業の負担増にもな

ります。現在、樋脇給食センターの改築中であり、そ

の分まで川内給食センターで作っている状況です。持

続可能な給食センターの運営の意味でも、ご協力お願

いします。 

２ ラ イ ン 運 動 を 徹 底 し よ う ！ 


